
 

TEMA: “ESPÍRITUS INMUNDOS” 

ORACIÓN  

1 Cor. 12:10  A otro, el hacer milagros; a otro, profecía; a otro, discernimiento 

de espíritus; a otro, diversos géneros de lenguas; y a otro, interpretación de 

lenguas. 12:11 Pero todas estas cosas las hace uno y el mismo Espíritu, 

repartiendo a cada uno en particular como él quiere. 

El Espíritu del que habla el verso 11 es el Ruaj Ha Kodesh=Espíritu santo, 

pero en el verso 10 en la versión (DHH L* 2002*) Unos reciben poder para 

hacer milagros y otros tienen el don de profecía. A unos, Dios les da la 

capacidad de distinguir entre los espíritus falsos y el Espíritu verdadero, 

y a otros les da la capacidad de hablar en lenguas; y todavía a otros les da la 

de interpretar lo que en esas lenguas se haya dicho. 

(BLS) Algunos reciben el poder de hacer milagros, y otros reciben la autoridad 

de hablar de parte de Dios. Unos tienen la capacidad de reconocer al Espíritu 
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(NVI 1999)  Sin embargo, esto sí confieso: que adoro al 

Dios de nuestros antepasados siguiendo este Camino 

que mis acusadores llaman secta, pues estoy de 

acuerdo con todo lo que enseña la ley y creo lo que 

está escrito en los profetas. 



de Dios, y de descubrir a los espíritus falsos. Algunos pueden hablar en 

idiomas desconocidos, y otros pueden entender lo que se dice en esos 

idiomas. 

(BLA*) a otro, poder de hacer milagros; a otro, profecía; a otro, reconocimiento 

de lo que viene del bueno o del mal espíritu; a otro, hablar en lenguas; a otro, 

interpretar lo que se dijo en lenguas. 

1 Juan 4:1 Amados, no creáis a todo espíritu, sino probad los espíritus si son 

de Dios; porque muchos falsos profetas han salido por el mundo. 4:2 En esto 

conoced el Espíritu de Dios: Todo espíritu que confiesa que Jesucristo ha 

venido en carne, es de Dios; 4:3 y todo espíritu que no confiesa que Jesucristo 

ha venido en carne, no es de Dios; y este es el espíritu del anticristo, el cual 

vosotros habéis oído que viene, y que ahora ya está en el mundo. 4:4 Hijitos, 

vosotros sois de Dios, y los habéis vencido; porque mayor es el que está en 

vosotros, que el que está en el mundo.  

1 Juan 4:5 Ellos son del mundo; por eso hablan del mundo, y el mundo los 

oye. 4:6 Nosotros somos de Dios; el que conoce a Dios, nos oye; el que no es 

de Dios, no nos oye. En esto conocemos el espíritu de verdad y el espíritu 

de error. 4:7 Amados, amémonos unos a otros; porque el amor es de Dios. 

Todo aquel que ama, es nacido de Dios, y conoce a Dios. 4:8 El que no ama, 

no ha conocido a Dios; porque Dios es amor. 

Algo que quiero que entendamos el día de hoy, es que Elohim no busca el 

sufrimiento del ser humano, Dios no está buscando hacerte la vida de cuadros, 

Él no está buscando que tu vida sea un rompecabezas, El desea que seas 

feliz, por eso El se encarga de unir matrimonios, Él se encarga de restaurar 

familias, Él se encarga de traer a los hijos a los padres, Él se encarga de 

sanar las dolencias físicas  espirituales, pero en el mundo está el satán 

trabajando junto con los espíritus inmundos, que son los espíritus de error, y 

¿Porque los demonios trabajan y trabajan para que tu vida sea miserable? 

Bueno los demonios trabajan con mucha diligencia, porque ellos pretenden 

volver inmunda la nueva creacion de Elohim, o sea la creacion nueva que hace 

Elohim, es la de regenerar hijos espirituales, y los demonios pretenden que 

todo este sucio, apestoso, mal oliente, feo, corrupto, lleno de maldad y 

desastre, lleno de robo, adulterio, fornicación, todo lo deshonesto y los 



espíritus inmundos pretenden volver inmundos a la creacion regenerada 

de Dios, entiende que ese es el propósito de los espíritus inmundos. 

Dios cada día está levantando más y más hijos espirituales, pero los 

demonios están buscando hacer caer a toda esa creacion, y cuando 

hablamos de espíritus inmundos, inmundo tiene que ver con mal oliente, sucio, 

repugnante, asqueroso, y muy posiblemente por eso todos los brujos siempre 

tienen quemando incienso para que no se sienta ese olor asqueroso de los 

demonios, y algo que tiene que saber es que si los espíritus son inmundos 

entonces no solo trabajan en el pecado, y por supuesto que el cometer pecado 

es una puerta abierta para que el demonio trabaje en la vida de la persona, 

pero estamos diciendo que el espíritu inmundo no trabaja solo con el pecado, 

¿saben cómo también puede trabajar? Pues a través de la suciedad de la 

persona, a través de la falta de higiene. 

Una persona que cierra las puertas a los demonios en cuanto al pecado, pero 

si esa persona es sucia, no le gusta la higiene pues también le va a dar lugar 

al adversario, porque como ellos son espíritus inmundos, sucios, pues ellos 

buscan la suciedad, y podría ser que por no limpiar su casa, por no bañarse,  

no se bañan hasta que de plano ya el perfume nos les tapa más el olor, y 

podríamos decir que eso es solo un descuido personal, pero solo imagina si tu 

cuerpo esta descuidado, ¿cómo estará la casa? y entre más dejas pasar el 

tiempo descuidando tu casa y dejando que se amontone la mugre, pues más 

difícil es limpiar, y esa misma suciedad es lo que va a llamar a los espíritus 

inmundos porque ellos aman el estar en la suciedad, más si esa suciedad 

esta en casa de un hijo del Eterno. 

Hay muchos creyentes que son genuinos, que de verdad quieren vivir para 

Dios, pero les pasa cada cosa, y se preguntan ¿porque me pasa esto a mí? 

Pero lo que ignoran es que los demonios son tan astutos que buscan cualquier 

oportunidad para estar en tu casa y destruir tu familia y pueden aprovechar la 

falta de higiene de las personas, y usted me puede decir ¿Por esa pequeña 

cosa puedo tener opresión demoniaca? Y te contesto SI, por eso son 

espíritus inmundos, porque ellos aman no solo hacer inmundicia, sino 

también habitar en un lugar sucio. 

Por eso toda persona que usted mira que tiene problemas con los demonios, 

los mira sucios, desarreglados, viven en la inmundicia y en la calle, todos 



sucios, oliendo mal, y es porque los espíritus inmundos han trabajado en esa 

persona, así que no necesariamente tiene que pecar para darle lugar y un 

derecho legal a los demonios, los espíritus inmundos también podrían 

entrar a través de la falta de limpieza en la vida y en el hogar. 

Dice la escritura que fuimos comprados por precio de sangre por Yeshúa Ha 

Mashíaj, y que ahora nuestro cuerpo es templo del Ruaj Ha Kodesh, por lo 

tanto quien tiene que morar en ti es el Espíritu Santo, pero si yo por sucio me 

abandono, me descuido, pues yo mismo estoy abriendo una puerta, y si me 

gusta la suciedad pues el Espíritu Santo que es limpio, que es puro, que 

le gusta la pureza, no va a habitar en mi vida, por eso Dios mando que se 

purificara su pueblo para acercarse a Él.   

Y ¿Por qué se alejaría el Espíritu Santo de mí si soy una persona no limpia? 

Bueno vamos a entender que es santidad, porque dentro de la santidad esta la 

higiene, y LA SANTIDAD es pureza, y la suciedad es impureza, y los 

demonios buscan la impureza para agarrarse de allí y quedarse en un cuerpo, 

por eso ellos trabajan de tal manera que cuando dejen a la persona la dejen 

tirada, acabada, y muchos creyentes están siendo tirados por el suelo y 

no saben lo que les pasa, no saben por qué se sienten así. 

Entonces usted lo que tienen que hacer, sin caer en fanatismos, lo que 

usted va a hacer si no tiene una disciplina de limpieza, es que empieza a 

hacerlo, que empieza a limpiarse. 

Solo le voy a decir que si usted es desordenado, sucio, con malos hábitos, 

usted mismo está llamando un espíritu de miseria a su casa, porque si usted 

se viste de manera que parece  que no tiene ni para jabón, y usted tiene para 

comprar jabón, y si usted anda con ropa rota y tiene para cocerla o para 

comprar algo nuevo, pero no lo hace y en lugar de eso compra cosas que ni 

necesita, pero en las cosas que son para su persona está todo abandonado, y 

tiene para comprar zapatos pero anda con el zapato roto, y anda por la calle 

con los zapatos rotos y el pantalón roto y sucio, ¿eso que llama, la bendición 

y la prosperidad, o llamara a la miseria?  

Pues llama la miseria, y nadie metió ese espíritu usted mismo lo mete, y en 

segundo lugar los mismo paganos te maldicen y maldicen de Dios cuando te 

ven, porque lo primero que dicen “No que tiene un Dios todo poderoso, mira no 



tiene ni para comer y así me dice que sirva a Dios, pues para andar como el, 

NO GRACIAS. Recuerde que nuestros hechos y nuestras palabras dan 

testimonio de lo que realmente vivimos y somos. Y cuando la gente te dice 

pobrecito mira no le alcanza para nada, dime ¿te están bendiciendo? ¿O 

eso mismo pobrecito, llama pobreza y miseria? 

Cuando usted viste y vive de manera miserable usted está diciendo miren 

este soy yo, por el contrario usted no necesita colgarse y llenarse joyas de oro 

y andar de gala para el trabajo, hay quienes se van bien galanes al trabajo, 

pero te pregunto ¿es para dar una buena impresión de ti o de tu Dios? No será 

que quieres quedar bien con las mujeres de tu trabajo, con los hombres de tu 

trabajo, con las mujeres y hombre de tu escuela, pues no necesitas la mejor 

ropa y el mejor perfume para que demuestres que Dios vive en ti, pero lo 

que sí quiero decirte es que el espíritu de miseria esta en muchos hogares, y 

sobre todo en la cultura hispana, y es impresionante como el espíritu de 

miseria se pasea como jefe por la casa de los creyentes en Yeshúa. 

Y cuando un espíritu de miseria te persigue hagas lo que hagas no puedes 

salir de allí y comprar algo digno y decente, pero al contrario cada día estas 

más hundido en las deudas, y una de las razones es porque te has 

olvidado de lo más importante honrar a Dios con lo que a Él le pertenece, 

no lo honras con tus ofrendas, no lo honras con tus primicias, así que el 

primero que llama la miseria eres tú, y ese espíritu de miseria hace que la 

persona sea tacaña, hace que la persona tenga un visión corta, hace que la 

persona siempre hable negativamente, no me alcanza para diezmar, no tengo, 

no puedo, siempre poniendo excusas, no busca progresar, y si todo el tiempo 

le pagan el sueldo mínimo, para él está bien, pero cuando has dejado de 

honrar a Dios no importa que te paguen a $20.00 la hora no te alcanza 

porque invitaste a la miseria a vivir en tu casa. 

Pues solo te recuerdo que si tú eres lo que dices ser, entonces tu eres un hijo 

de Israel, un hijo de Abraham, y Dios prometió bendición para sus hijos que le 

honran y que le obedecen, y si eres un hijo de Israel, entonces no eres 

cualquier cosa, eres el hijo de un Rey, pero vive en pureza, viven en 

santidad como si de verdad eres un hijo del Eterno. Entonces espero que 

entienda y que le quede claro que suciedad, impureza y descuido llama a 

la miseria, la suciedad, y el caos a un hogar de creyentes. 



Entonces amados de YHWH, deben saber que los demonios siempre están 

buscando una casa limpia, y un cuerpo limpio, porque ellos necesitan una 

casa, necesitan un cuerpo que ensuciar, una casa que destruir ese es su 

trabajo, siempre están buscando regresar de donde salieron por eso dijo 

Yeshúa la siguiente enseñanza: Mateo 12:43 Cuando el espíritu inmundo sale 

del hombre, anda por lugares secos, buscando reposo, y no lo halla. 12:44 

Entonces dice: Volveré a mi casa de donde salí; y cuando llega, la halla 

desocupada, barrida y adornada. 12:45 Entonces va, y toma consigo otros 

siete espíritus peores que él, y entrados, moran allí; y el postrer estado 

de aquel hombre viene a ser peor que el primero. Así también acontecerá a 

esta mala generación. 

Si se expulsan del demonios, vea por El mismo Yeshúa, como ese espíritu 

inmundo no se queda tranquilo anda vuelta y vuelta hasta que encuentra una 

oportunidad de volver a entrar, pero ya no regresa solo ahora trae cómplices, y 

como no pueden estar sin un cuerpo, por eso mismo, cuando Yeshúa los 

expulso del gadareno le pidieron que les dejara ir a los cerdos, y ¿Por qué 

escogieron los cerdos, por limpios o por inmundos, por sucios? Bueno 

ellos buscan donde habitar y entre más sucio sea el lugar para ellos que mejor. 

Ahora si sabiendo que usan a las personas para habitar en ellas, y que usan lo 

que las personas tienen. Y vamos a ver otra razón por la cual deberíamos en 

la mayor medida posible no comprar ropa usada y ropa que podría estar 

contaminada, y no es fanatismo religioso vea lo que dice la escritura: Judas 

1:17 Pero vosotros, amados, tened memoria de las palabras que antes fueron 

dichas por los apóstoles de nuestro Señor Jesucristo; 1:18 los que os decían: 

En el postrer tiempo habrá burladores, que andarán según sus malvados 

deseos. 1:19 Estos son los que causan divisiones; los sensuales, que no 

tienen al Espíritu. 1:20 Pero vosotros, amados, edificándoos sobre vuestra 

santísima fe, orando en el Espíritu Santo,  

Judas 1:21 conservaos en el amor de Dios, esperando la misericordia de 

nuestro Señor Jesucristo para vida eterna. 1:22 A algunos que dudan, 

convencedlos. 1:23 A otros salvad, arrebatándolos del fuego; y de otros 

tened misericordia con temor, aborreciendo aun la ropa contaminada por 

su carne. 1:24 Y a aquel que es poderoso para guardaros sin caída, y 

presentaros sin mancha delante de su gloria con gran alegría, 1:25 al único y 



sabio Dios, nuestro Salvador, sea gloria y majestad, imperio y potencia, ahora 

y por todos los siglos. Amén. 

(DHH C 2002*)  Salvad a unos, sacándolos del fuego, y tened compasión de 

otros, aunque guardándoos de ellos y aborreciendo incluso la ropa que 

visten, que está contaminada por su mala vida.  

(BLS)  Rescaten a los que necesitan salvarse del infierno, y tengan compasión 

de los que necesitan ser compadecidos. Pero tengan mucho cuidado de no 

hacer el mismo mal que ellos hacen, que contaminaron su ropa.  

(PDT)  "A otros sálvenlos del fuego y traten al resto con misericordia, pero ¡ojo! 

Tengan mucho cuidado, hay que odiar el pecado y rechazar hasta la ropa 

contaminada por la mala vida que ellos llevan." 

Es importantísimo que esto no lo pase por alto, que no lo deseche como si no 

tuviera importancia, y le pregunto ¿La ropa se puede contaminar? SI, ¿la 

ropa se puede ensuciar? SI, por eso la lavamos, pero ¿En lo espiritual se 

podrá ensuciar la ropa? Si, por eso les aconsejo que en lo que le sea posible 

compre ropa nueva y que la consagres, que consagres todo lo que usas, pero 

¿sabe por qué no la consagra, la ropa que usted compra? Porque tú mismo 

sabes que esa ropa no honra al Eterno, y ese acto de consagrar no es ni 

católico ni judío, es solamente el hecho de separar algo para uso exclusivo de, 

por ejemplo se consagra diciendo “Esta ropa la voy a usar yo, y no se la voy a 

prestar a ningún impío” Y no voy a usar ropa que posiblemente era de una 

prostituta, de un delincuente y mucho menos satánico. 

Y no la voy a usar porque posiblemente la prostituta o el maleante no tenía 

idea de lo que estaba ofendiendo a Dios, y del daño que estaba causando, 

pero el satánico sí, pero nos guste o no, ellos usaron sus ropas para hacer y 

aumentar el pecado y la destrucción y lo que hicieron con su carne, contamino 

su ropa, y más un satánico, el compra ropa buena y la consagra para usarla en 

sus cultos satánicos, y ellos si saben que están haciendo daño, y tienen toda 

la intención de destruir con todo lo que hacen, así como usted tiene la 

intención de ser luz, ellos en todo tienen la intención de ser tinieblas. 

Amados espero que entienda que Yeshúa te libero, pero así como fuiste 

limpiado deberías de mantenerse en ese estado, porque los demonios todo el 

tiempo andan buscando afectarte, con tentaciones, con pasiones, y ellos se 



centran en personas y buscan como sea alcanzarla y lograr su objetivo, que es 

ensuciarla, ellos esperan con paciencia un descuido, para que su propósito de 

volver inmunda a la persona que fue limpiada se cumpla, y todas las películas 

que ahora ve de posesiones, de demonios, de tanta magia y Harry Poter, pues 

todo eso es una copia maquillada de lo que en realidad ocurre en el mundo 

espiritual, y lo  que ahora se ve en películas de terror y suspenso tienen 

un objetivo, {destruir al creyente que ha sido hecho nueva criatura}. 

Y los demonios son muy persistentes porque ellos tiene orden de cumplir un 

objetivo, y ellos si son obedientes a su guía, y si usted está tranquilo, cruzado 

de brazos,  bien sentado y tomando café, pues mientras usted está perdiendo 

el tiempo en las redes sociales, en la TV, los demonios están haciendo su 

trabajo, y no necesitan cortarte la cabeza de manera literal, con que te estén 

tentando y tu caigas en esa tentación y que ese deseo ayudado por la 

concupiscencia trabaje también en ti, y la inclinación al mal se manifieste y 

entonces es cuando estamos y quedamos en una situación comprometida. 

Para que veas como son tan sagaces los espíritus inmundos, por ejemplo 

podría ser que esperas algo y de pronto como no llega te desesperas, y aún 

más te decepcionas, y de pronto cuando pasa algo ya los demonios te han 

estado diciendo que a ti Dios no te da nada, y cuando pasa algo de inmediato 

sale de la boca del hijo de Elohim la maldición, la blasfemia, y le sale por que 

ya los demonios has estado trabajando en la persona para que maldiga y que 

después se sienta tal mal que aun decida yo no ir a la congregación, porque se 

siente tan mal que cree que ya no vale la pena seguir, pues bienvenido a la 

realidad fuiste tentado y vencido, ahora levántate. 

Y ¿sabe cómo trabajan los espíritus inmundos? Pues lo mismo que un 

chismoso que siempre necesita de algún receptor que le escuche su chisme, 

necesita de alguien más que le acompañe, así los demonios siempre van a  

querer estar acompañados con alguien que les apoye y les siga su juego, así 

que despierta, es hora de despertar a la realidad y levantarnos del sueño. 

Y los espíritus les gusta andar en pandilla para que cuantos más sean 

pues peor dejen a la persona, además de que van y corren la voz vengan a 

este cuerpo aquí no hay oración, aquí no  hay pureza, aquí no hay santidad, y 

no la hay porque la misma persona ya dejo una puerta abierta, es más, con su 

estilo de vida ya les dio llave a sus enemigos y si tú le das llave de tu casa a 



un ladrón pues ni te debería de extrañar que un día ya no encuentres nada de 

tus cosas, si tú mismo lo invitaste a vivir en tu casa. 

Y bueno hermano ¿Dónde se encuentra esa puerta abierta en el alma? Bueno 

para empezar entendamos que el alma es la esencia de la persona, en el 

alma esta todo lo que es la persona, por eso lo que va a juzgar Dios es el 

alma y no se guzga la carne de la persona, no se juzga el espíritu, porque 

el espíritu lo dio El Eterno y cuando la persona muere Dios le quita el espíritu y 

vuelve al que lo dio, pero el alma si es juzgada, porque en el alma esta todo lo 

que es y lo que fue la persona, al alma es como la mother board de la 

computadora, (la tarjeta madre de la computadora) que es donde está todo, 

así todo está en el alma de la persona. 

En el alma esta la voluntad, los pensamientos, los sentimientos, las emociones 

la personalidad, todo lo que tú eres, así que cuando yo te veo a ti yo no estoy 

viendo tu alma, solo estoy viendo tu envase, tu cuerpo es solo el envase, y tus 

ojos, tu boca, tu nariz solo son parte del envase que Dios te dio, pero tu alma 

no la puedo ver, y solo puedo interpretar como está tu alma a través de tus 

acciones y de lo que tú haces, pero yo no puedo escudriñar tu alma. 

Pero te digo que si hay un don que se llama discernimiento de espíritus, ese 

don solo es dado por El Eterno, y Él lo da a quien Él quiere, pero le advierto 

los dones del Espíritu Santo son muy delicados, y El Eterno no puede ser 

manipulado por las personas para que les dé un don, y si El Eterno ve que a 

ti solo te importa lo mundano como a Esaú, si no peleas por las 

bendiciones espirituales pues no esperemos que  por un diezmo de mala 

gana que le demos nos va a dar de sus dones, y Él no nos va a dar algo 

solo porque a mí se me antoja, Él lo da cuando Él quiere, pero también sabe a 

quién se lo da, y no se lo va a dar a cualquiera, y no le va a dar 

discernimiento de espíritus a una persona imprudente. 

Y el discernimiento de espíritus trabaja de diferentes maneras, una puede ser 

que El Eterno le revela a quien tiene el discernimiento la condición de la 

persona, pero no es para que te pares aquí a media congregación y que 

delante de todos le empieces a decir y a avergonzar a la persona, fulano estas 

bien endemoniado tú y tu casa, Dios no trabaja así, y Dios no trabaja así, 

porque El no avergüenza a nadie, y una cosa es que tú le llames la atención 

a tu hermano como dice la escritura por una actitud, por un 



comportamiento y a solas, y otra cosa es decirle hermano usted tiene el 

demonio de esto o de lo otro, no es así como se trabaja con ese don. 

La persona que tiene ese don, tiene que saber cómo ministrarlo y tiene que 

usarlo para edificación de la congregación y para que su hermano en la fe sea 

libre, y sé que hay casos donde la persona que está siendo atacada por 

espíritus inmundos se le deforma el rostro y habla con otra voz que no es 

la suya, peor cuando eso sucede no necesitas ningún discernimiento de 

espíritus es notorio que algo anda mal, y esas ya son manifestaciones, pero 

hay casos donde la persona parece normal, pero su vida ya no es una vida de 

entrega al Eterno, ya no es una vida santificada para honrar al Eterno, ya no 

quiere  servir a Adonay, y allí hay algo mal. 

Y si vez que tu hermano anda mal, ya deja de solo estar mirando, es hora de 

accionar, porque el espíritu que anda atacando a tu hermano, anda invitando 

no a otro demonio sino a otros para que vengan a morar en tu hermano y que 

entonces si todo se ponga peor, por eso los demonios tratan de impedir la 

libertad espiritual, tratan de impedir el avance de una congregación y que cada 

vez las cosas estén peor, y cuando las cosas están peor, entiéndalo cada 

día se ponen peor, y se llega a casos donde tienen sujeta y amordazada a 

la congregación, y si cantan, si se reúnen, celebran shabbat, pero no hay 

una verdadera intimidad con YHWH, y en tu intimidad con Dios, pues tú y 

El son los que saben en realidad como está la relación. 

Y ¿sabes cómo te sientes cuando no está bien tu relación con Elohim? 

Pues te sientes sucio, se sienten mal, dudan hasta de su salvación, y hay 

varias cosa más que te van a venir y que son el trabajo y la opresión de los 

espíritus inmundos para que lo abandones todo y te pierdas, y entienda que en 

nosotros existen lo que son las obras de la carne, que es la tendencia a hacer 

el pecado, la tendencia a hacer el mal, es la tendencia a ser deshonesto, a ser 

desleal, y eso mora en el ser humano, no son demonios son deseos, que viven 

en la persona, que cuando entrega su vida a Yeshúa y se arrepiente esos 

deseos no se van, están allí en ti, y no son demonios, pero obedecer esos 

sentimientos y esos deseos te va a llevar a abrirle la puerta a los demonios. 

Y para que no te quede duda, mientras usted y yo estemos en esta tierra y en 

esta carne, y en este cuerpo mortal, va a haber una  tentación pecaminosa en 

el ser humano, lo único que existe es el control, el dominio propio, es como 



una enfermedad que se controla, que se toma el medicamento para controlar 

la enfermedad y la enfermedad sigue allí, pero se controla, y al controlarse no 

avanza, y así es con nuestra vida espiritual, que al estar en conocimiento 

de la bendita Toráh, pues estamos aplicando medicina espiritual a 

nuestra alma,  y al haber más sanidad del alma, va a haber menos riesgos 

de que los malos deseos crezcan en tu vida. 

Así que ponga atención porque por eso estamos hablando de un proceso de 

restauración que se tiene que estar cuidando y aplicando todo el tiempo, y si 

alguien con un poco de tiempo dice que ya vive en completa santidad, y que 

ya no peca, eso no es cierto, y por qué les digo esto de manera tan segura 

bueno porque por ejemplo una persona puede controlar su mirada para no 

mirar a la mujer de su prójimo y codiciarla, puede controlar sus manos para no 

robar, pero no puede controlar muchas emociones y sentimientos que a veces 

se salen de control y que están en su carne, como el orgullo, la envidia, 

pensamientos deshonestos, cosas malas que están en el ser humano, pero 

mientras más nos llenemos de luz menos riegos tenemos de terminar 

llenos de tinieblas. ¿Y CUAL ES LA solución? 

LA SOLUCIÓN solución, la solución es que nosotros nos llenemos más del 

conocimiento de la palabra y que apliquemos la palabra a nuestra vida, a ti 

nada te beneficia si yo aplico la palabra a mi vida, y a mí en nada me beneficia 

el que tu apliques la palabra a tu vida, eso no me hace mejor, eso no me 

vuelve más espiritual hasta que yo mismo aplique la palabra a mi vida. 

Y por eso cada día debemos de mirarnos al espejo, debemos de checarnos, y 

no solo para ver si estoy bien peinado, no solo para ver cómo me veo, sino 

para ver como ando espiritualmente, y el espejo donde debemos de 

analizarnos es la Toráh, pero no te tardes en analizarte porque está en juego 

tu alma, y el alma es algo muy delicado, el alma se contamina muy rápido, 

muy rápido se ensucia el alma, es como la mancha de mole en la camisa 

blanca, de inmediato se mancha todo y no es nada fácil quitar esas 

manchas, y cuando se mancha ya no hay pureza, y por eso es que a veces 

hablamos de una santidad que no es real, PORQUE LA SANTIDAD SOLO ES 

EL FRUTO, ES EL RESULTADO, ES LA CONSECUENCIA DE HABER 

OBEDECIDO LOS MANDAMIENTOS DE DIOS. 



La Toráh me dice que yo no transgreda el shabbat, o sea que debo de 

guardarlo, y si yo lo transgredo, pues no estoy obedeciendo, pero si yo 

obedezco un mandamiento me trae una consecuencia, si obedezco otro 

mandamiento me trae otra consecuencia más, y no es sumar puntos, es 

invertir en el alma, y a través de la obediencia es que el alma se hace fuerte en 

lo espiritual, y se va generando una autodefensa espiritual tal y como la tiene 

el cuerpo físico, y así como el cuerpo tiene un mecanismo de autodefensa, si 

está bien alimentado, SI ESTA bien nutrido, así mismo si el alma está bien 

alimentada, bien nutrida pues tiene un mecanismo de defensa. 

Pero si no estás bien alimentado, si solo comes comida espiritual una vez al 

mes, pues estas muy débil y tienes un sistemas de autodefensa muy débil y 

por eso eres vencido fácilmente, así que esto es serio, o te fortaleces y te 

pones las pilas o no esperes que por arte de magia las cosas marchen mejor, 

y podrías llegar a estar en una situación muy lamentable. 

Y la gran pregunta sería ¿Entonces un creyente puede tener demonios, 

siendo que fue comprado por Yeshúa y que ahora se supone que le 

pertenece a Yeshua? Y si le pertenece a Yeshúa ¿Cómo es posible que 

pueda tener demonios?   

 Bueno para responder a esa pregunta hay que analizar todo muy bien este 

tema, y dice la escritura que Yeshúa murió y resucito para que nosotros 

tengamos vida, o sea que lo que El hizo fue por nuestras transgresiones 

pasadas, por nuestra vana manera de vivir, por vivir de manera desordenada, 

lejos de Elohim, lejos de los pactos y de las promesas, estábamos lejos de la 

Toráh y de la obediencia a la Toráh, y YESHUA pago el precio de nuestra 

desobediencia para darnos la oportunidad de alcanzar la vida, NO pago 

un alto precio para que vivamos a nuestro antojo y en nuestros deleites 

carnales como muchos han mal interpretado. 

Ponga atención, la gente a mal interpretado que porque creen en Yeshúa, y 

que por tanto que les hablan de la gracia, creen que así nada más por lindos 

van a obtener la victoria sobre los espíritus inmundos, y el problema es que 

el creyente se siente muy seguro y no cuida la vida, no cuida su alma, no 

cuida el vivir de manera que agrade a aquel que se dio por él, así que es 

indiscutible que Yeshúa cumplió su parte para hacernos libres y más que 



vencedores, PERO, siempre el pero, pero las personas no hacen nada 

por mantenerse limpia y pura y ser así un verdadero guerrero vencedor. 

Recuerda Yeshúa ya hizo lo que tenía que hacer para que tu fueras libre, pero 

que estás haciendo tu para mantener esa libertad, es como en un matrimonio, 

el matrimonio se constituye de dos, y si solo el hombre está luchando, y 

luchando pero la mujer no aporta más que cargas no va a funcionar la cosa 

así, lo mismo es si solo la mujer es la que está llevando las cargas y haciendo 

todo, si el esposo no hace su parte las cosas no van a estar bien, y así es en 

la vida espiritual, si solo Yeshúa está haciendo su parte para que seamos 

vencedores pero nosotros no hacemos nada, pues NO esperemos que 

seamos más que vencedores porque no estamos trabajando por la victoria. 

Entonces la relación y la comunión con El Eterno es la misma, El ya cumplió 

su parte, y el día que los reunió en el monte Sinaí les dijo prepárense, estén 

limpios y preparados para el tercer día, purifíquense, y El Eterno quería tener 

una cita con su pueblo y era muy importante lo que Él quería hablar con su 

pueblo, y cuando llego el momento de hablar con ellos les dijo ¿están de 

acuerdo en las condiciones del pacto? Ellos dijeron que si, y por eso cada 

vez que usted ve en la historia que Israel lloro, que Israel sufrió, que fueron 

sepultados en la arena del desierto, que fueron conquistados, que fueron 

muertos por sus enemigos ¿Por qué cree que fue, porque Dios no cumplió, 

porque a Dios le falto poder para mantenerlos libres, o fue porque el 

pueblo no obedeció y no hizo su parte?   

Usted bien sabe que los exilios, los cautiverios, las conquistas que sufrieron, 

fueron porque ellos dieron un paso atrás del compromiso que habían tomado, 

y si Dios es el mismo y si también nos ha dado promesas pero no cumplimos 

nuestra parte, ¿cree que con nosotros será diferente? No lo creo amados 

de Adonay, por ejemplo en un matrimonio cuando uno de los dos deja de 

hacer su parte, de inmediato empieza a haber problemas, eso es automático, 

así que llevando esto al terreno de lo espiritual, Yeshúa dijo si me aman, si 

entendieron mi palabra guarden mis mandamientos. 

La escritura dice que el que persevere hasta el fin ese será salvo, la 

perseverancia cuenta, y si tu tomaste un compromiso entonces cumple con 

tu palabra, pero muchos han mal interpretado la gracia y la misericordia de 

Dios y por eso no cumplen su trabajo, y eso nos trae problemas y no es 



porque la obra de Yeshúa haya fallado, sino porque el creyente mismo permite 

el pecado, la pereza, la impureza, la falta de santidad y eso le da un derecho 

legal a los espíritus inmundos, y por eso lo digo el creyente mismo es 

culpable de sus males, y lo peor es que eso es lo que le cuesta 

reconoces a la mayoría de los que decimos ser hijos de Dios. 

Hay miseria en mi hogar, ha es porque me pagan poco, a es que Dios no me 

da otro trabajo mejor, ha es que el anciano de la obra de seguro no está 

orando por mí, y siempre señalando a los demás o a Dios mismo, pero ABRE 

TUS OJOS, ES LA PERSONA EL PROBLEMA, es la persona el problema y 

por eso mismo no viven en luz y no puede trasmitir luz a los demás, y como no 

es un canal de luz la gente no quiere estar con esa persona porque no atrae a 

nadie, ni puede guiar a nadie, y ¿porque no atrae a nadie, porque la gente 

no se le pega? Por qué muy seguro esta en tinieblas y ¿Quién quiere estar o 

convivir con alguien que está en tinieblas? 

Y solo se le quiere acercar un mundano o mundana, alguien que ande en 

tinieblas y solo se le acerca para hablar de más tinieblas y de pecado, hablar 

de mujeres, de adulterio, de chismes, codiciando mujeres ajenas, hablando de 

cosas deshonestas, ese es el único tipo de personas que se le van a acercar, 

el carnal busca al carnal, y el espiritual debe de buscar al espiritual. 

Voy a volver a repetir, los espíritus inmundos trabajan de manera astuta, y si El 

Eterno por su inmensa misericordia te permitiera abrir tus ojos espirituales y 

que pudieras ver lo que ellos están haciendo y planeando para destruirte, te 

aseguro que hoy mismo te levantabas por lo menos para implorar que Adonay 

te permita ponerte la armadura que habla la escritura en Efesios 6. ¿Cuál es la 

armadura  que describe Efesios, la has pedido diariamente desde el día que te 

compartí esa conferencia? ¿Anhelas tenerla, o crees que eso solo es palabra 

bonita que se le ocurrió escribir  a Shaul porque ya no tenía más que decir? 

¿A poco piensa que eso que está escrito solo es una fábula? Pues te lo 

recuerdo la lucha espiritual es real, y la armadura que habla Efesios es real, la 

espada del espíritu existe y El Eterno la ha entregado a sus hijos que se 

levantan como soldados a luchar, le compartí esa enseñanza para que se 

pusiera a orar pidiendo esa armadura, esa espada, y de seguro no lo ha 

hecho, y si usted le pide cosas a Dios que solo son para tu destrucción y para 

pecar ¿Tú crees que te las va a dar? NO porque Él sabe que será tu perdición, 



pero si usted anhela cosas espirituales y usted dobla sus rodillas y se la 

pasa implorando, intercediendo, luchando porque quieres estar 

preparado para la guerra espiritual Dios te va a contestar. 

Así más vale que clames, que le implores, que no solo te permita ser libre, sino 

que te prepare para poder ayudar a otros a que sean libres, TU PUEDES SER 

UN GRAN INSTRUMENTO DEL ETENO. Pero no somos indispensables, y 

cada uno es responsable de su crecimiento y culpable de su propio mal, 

o sea que usted puede orar, interceder, ungir con aceite, leer salmos, hacer 

cosas que son buenas y que no son malas, pero si tú mismo o la persona a la 

que quieres ayudar dice no, y aunque no lo diga con palabras, con que en su 

alma no quiera dejar ese pecado, no quiera dejar de hacer lo malo, NO VA A 

PASAR NADA, NO VA A SUCEDER NADA. 

Y no va a suceder nada, porque El Eterno deja que la voluntad del 

hombre actué, y lo hace porque no somos robots, si fuéramos robots 

actuaríamos de otra manera, seriamos manipulados y forzados a hacer lo 

que El Eterno quisiera, pero El Eterno no nos manipula ni nos tienta, y 

para que vea que cuando NO se está dispuesto a dejar de hacer lo malo, 

NO sucede nada, NO viene la liberación. 

Muchos creyentes han renunciado a cosas malas que hicieron, pero muchas 

veces esas renuncia no sirven de nada, las renuncias  verbales y las oraciones 

mágicas la hacen los brujos nada más, es como el charlatán que le llevan la 

foto del hijo o del esposo para que ese hechicero le haga libre, pero es una 

mentira no va a ser libre, va a quedar más atada la persona, lo van a ligar 

en un pacto con el demonio. 

Ahora le hago una pregunta ¿Usted cree que el diablo no puede sanar a una 

persona? Sí, hay espíritus que tienen ese poder, y por supuesto que es con el 

permiso de YHWH, porque El Eterno es el único soberano, pero ¿Sabe que 

pasa en las personas que obedecen ciegamente a los predicadores que están 

mal, pues lo hacen porque han sido engañados y lamentablemente mucha 

gente se deja manipular, muchos se dejan usar, y UNO porque no escudriñan 

la palabra y DOS NO le entregan su corazón al Dios Eterno, sino que se lo 

entregan a los hombres y a la religión, y por eso lo que el hombre le diga eso 

hace, pero no lo comprueba con la escritura, si el líder le dice tírate al piso, 



se tira al piso con tal de salir del problema, pero no sabe que a través de 

eso solo lo están engañando. 

Mire que vi en un video que un predicador les estaba dando de beber gasolina 

a una iglesia y ellos felices se lo toman y quieren más, pero hoy le digo todo lo 

que el diablo hace para engañar a las personas tiene un costo, todo, todo lo 

que haga tiene un costo, e incluso te puede sanar, pero algo te va a pedir 

a cambio, por eso muchos ya no pueden salir de donde están por que el 

demonio los tiene bien agarrados, y si viven en la religión también eso ata y 

ciega y no deja ser libre, Yeshúa no dijo conoceréis mi religión y serás libre. 

La buena noticia es que El Eterno no es como el diablo, El Es bueno y para 

siempre su misericordia, y les estaba comentando que muchos han hecho 

renuncias de cosas que no han querido dejar, pero porque un pastor, o un 

evangelista, o un brujo les dice repite conmigo, “Yo renuncio, a esto y lo otro y 

más otro” y por lógica la persona que le dicen que renuncie piensa que se lo 

está diciendo una autoridad espiritual y que si va a suceder lo que le están 

prometiendo, pero les voy a decir porque no funciona y porque no trabaja 

El Eterno así. 

UNO: Solo El Eterno trabaja a través de la fe, acompañado con la decisión de 

la persona, y si hay estos dos elementos entonces hay una manifestación 

divina que rompe toda atadura, compruébelo por los mismos evangelios, todas 

las sanidades y liberaciones que pasaron, escrito esta “Tu fe te ha salvado” y 

cuando no fue la fe del sanado fue la fe de quien lo acerco a Yeshúa como el 

caso del paralitico que bajaron por el techo de la casa, pero siempre vemos tu 

fe te ha salvado. Así que vemos de manera clara que tu decisión cuenta. 

Si la persona esta súper atada y no quiere dejar el robo, la mentira, el chisme, 

la pornografía, lo que sea el problema, pues te voy a decir no importa cuántas 

veces renuncies y te unjan con aceite, y te hagan lo que hagan no va a pasar 

nada porque no estás dispuesto a dejar eso que te mantiene cautivo, y aunque 

se mueva el cielo y la tierra, aunque vea los milagros que vea, y oiga la 

predicación que oiga, si no quiere dejar eso no va a pasar nada, uno puede ser 

un canal de bendición y puede explicarle a la persona pero si la persona no 

quiere salir de eso, no va a salir a menos que sea por un propósito específico 

que El Eterno en su misericordia lo permita y que suceda la liberación. 



Pero esos son casos especiales y por qué Dios tenga un plan específico con 

esa persona, pero en la gran mayoría las personas dicen renuncio al robo, y 

siguen robando entonces ¿Qué fue lo que fallo? Bueno lo que paso es que no 

querían dejar el robo, renuncio a la mentira, y siguen mintiendo, siguen 

poniendo excusas para todo y por si no lo sabía también las excusas es 

mentira, y después de la mentira entran más cosas y como no son sinceros 

con ellos mismos y con Dios, se preguntan ¿Por qué hice la renuncia el año 

pasado y estoy peor? Seguro el predicador me engaño, no tenía unción, no 

tenía fe, y NO, NO es eso, lo que pasa que tu no tenías la más mínima 

intención de dejar todo eso que te mantiene atado. 

Y como no renuncias a nada porque todavía tienes la intención de seguir 

haciéndolo por eso es que ahora estas peor, y no es que seas débil, y si te 

consideras débil “Diga el débil fuerte soy” así que mejor revisa bien que te 

atrae tanto que puede estar destruyendo tu vida, y por amor a los que tu amas, 

no hagas por mí, ni por Dios, hazlo por los que tu amas, hazlo por ti mismo, y 

que te quede claro si no estás dispuesto a dejar de hacer lo que te tiene 

atrapado, entonces por el bien tuyo no me pidas que ore por ti, ni que te unja 

con aceite, y solo te lo digo por tu bien, para que no regrese el demonio 

pero trayendo 7 más y que entonces por querer hacer un bien las cosas 

se pongan peor, así que es por tu bien.  

Pero si estás dispuesto  a un cambio y te vas a esforzar por ponerte bien 

con Dios, entonces ven cuantas veces necesites y orare por ti y te ungiré 

con aceite orando al Dios Eterno que el haga su obra en ti. 

ORACIÓN 

Papito lindo, en el nombre de Yeshúa Ha Mashíaj, ayúdanos a que nuestro 

entendimiento se habrá para conocer qué es lo que se mueve en lo espiritual, 

Papito si no hay conocimiento no podemos actuar, no podemos tomar la 

decisión adecuada y para eso padre es necesario que nos guíes en cada caso, 

y te pido que nos guíes porque TU conoces la condición espiritual de cada uno 

de nosotros, por eso te pedimos que tengas misericordia de nosotros, que nos 

ayudes y que nos dirijas en todo, y si TU has permitido que se prediquen estas 

conferencias es para que muchos ojos sean abiertos, para que muchos 

corazones seas despertados por tu Espíritu de Santidad, Abba tu nos has 

llamado a prepararnos y a adiestrar nuestras manos para la guerra, y Tu eres 



El que pelea por nosotros, Eres el que no da la victoria, TU Eres “ish  

milkjamá=varón de guerra” y por favor te pido que sigas desenvainado tu 

espada, tu Toráh, tu palabra de verdad y que cortes toda atadura de maldad, 

toda ligadura de impiedad bendito Padre Santo, te suplico que nos des libertad 

Yeshúa Ha Mashíaj de toda trampa que ata a tus hijos, que la mayoría de las 

veces fue por permiso de ellos y por eso ahora hay situaciones que son un 

caos, pero por tu gran misericordia te pido que ayudes a cada uno de tus hijos, 

para que cada uno de nosotros también te busque en ayuno, en oración, en 

comunión, en obediencia y así TU nos puedas ministrar padre Eterno.  

Abba prepara cada cuerpo, prepara cada espíritu, prepara cada alma, para 

vivir en santidad y alcanzar la victoria sobre los espíritus inmundos, y te lo pido 

porque tú eres BUENO, y por qué TU sigues obrando milagros en medio de 

nosotros, aquí estamos bendito Adonay SEBAOT, tómanos en tus manos por 

favor, no nos desampares, somos tus hijos y TU eres nuestro Elohim, somos 

tu pueblo y TU eres Nuestro Rey bendito y poderoso y por eso a ti te damos 

toda la gloria, la exaltación y la gratitud en el nombre de Yeshúa Ha Mashíaj 

toda raba Yeshúa por el gran sacrificio que has hecho para darnos vida, para 

ofrecernos una vida en abundancia, Abba te pido por favor que ministres con 

poder en cada corazón y en cada alma y que reveles a cada uno a Yeshúa Ha 

Mashíaj y te lo pedimos porque TU eres bueno y por qué nos amas y por qué 

nos has amado primero y nos has escogido entre todos los pueblos y nos has 

dado un lugar en tu pueblo Israel, y por ese llamado que tenemos de ser luz, 

que podamos ser más que vencedores en el nombre bendito de Yeshúa Ha 

Mashíaj. AMEN Y AMEN.   
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